

La société [MDOLORIS MEDICAL SYSTEMS](http://www.mdoloris.com) (siège à Loos) est spécialisée dans la fabrication de technologie de monitoring de la douleur pour patients. Elle vient d'obtenir l'autorisation de vendre ses produits sur le marché américain, qui représente 1,3 fois celui de l'Europe. Pour cela, l'entreprise va investir 1,2 millions d'euros sur deux ans afin d'y créer une filiale et d'y déployer une force de vente de trois à cinq personnes. Elle a ainsi déjà vendu plus de 700 machines dans 49 pays et équipé 300 hôpitaux universitaires, faisant bénéficier leur technologie à plus de 150 000 patients. Après avoir réalisé un chiffre d'affaires de 1,7 millions d'euros en 2015, la société vise 2,5 millions en 2016 et 6,8 en 2017. Elle a notamment levé 3 millions d'euros en début d'année qui lui permettront de développer deux nouvelles machines. www.mdoloris.com